
藤井圓隆会長

日曜日から大相撲名古屋場所
が始まりましたが、それに先立
つ７月８日㈮、名鉄グランドホ
テル12階スカイダイニングＧに

て伊勢ノ海部屋の激励会を開催しました。大西社長
にはスパークリングワインとちゃんこの材料を差
し入れて頂き、おかげさまで大変美味しいちゃんこ
が出来ました。60名程の参加者は皆、非常に喜んで
帰られました。本当にありがとうございました。特
筆すべきは、勢関が美声で｢ありがとう｣という曲を
歌ったことです。これが会を一層引き締めました。
７月10日㈰には第109回名古屋名駅ＲＣコンペ
が開催され、見事神保幹事が優勝され、川村君が準
優勝でした。おめでとうございます。
ゴルフも相撲も個人競技で、個人競技には必ず正
念場が参ります。正念場の｢正念｣は、仏教の八正道
の７番目に当たります。八正道とは、正見、正思惟、
正語、正業、正精進、正命、正念、正定です。｢正念｣
は正しく念じると書きますが、正しく仏道を理解し
て雑念を払うという言葉です。
我々は日夜、正念場を迎えたり、修羅場をくぐっ
たり、土壇場に立たされたりします。正念場を迎え
た時にどう対処するかで、人間の真価が問われます｡
修羅場は、仏教で言う六道（地獄・餓鬼・畜生・阿
修羅・人・天）の中で、人間よりも１つ下の階位です｡

そこでは絶えず戦いばかりが繰り返されています。
土壇場は、昔、処刑場などのあった場所を言いま
す。土壇場へ行きますとそこでほとんど死んでしま
いますから、土壇場から逃げたいというのが人間で
す。しかし、人間は必ず死ぬもので、致死率は100
％です。若い頃は自分だけは絶対死なないと思った
ことが皆さんあると思いますが、人間は必ず死んで
しまいます。そこから宗教は始まっています。
宗教は皆そうですが、仏教でも根本動機は、死と
どうやって対峙するかです。お釈迦様も基本的には、
死から逃れたいと思って出家をする訳ですが、結局
最後の悟りは、｢死からは逃れられない、というとこ
ろからスタートしなければならないと分かった｣と
いうことにあるのです。

□幹事報告 神保 誠幹事
⑴クラブ情報委員会のご尽力で、今年度の会員名簿
が完成し、本日ポストへお入れしました（２冊）。
名簿には名前のシールが貼ってあります。多くの
個人情報が掲載されていますので、紛失等がない
よう管理・取扱に十分ご配慮下さい。なお、記載
事項に誤りがあれば事務局までお申し出下さい。
⑵８月３日㈬開催の｢Ｉ．Ｄ．Ｍ｣の案内を７月６日発
信しました。７月20日㈬までにご回答下さい。
⑶７月31日㈰、第15回名古屋名駅薪能が開催され
ます。先月配布したボランティアのご案内用紙に
回答をお願いします。
⑷次々週７月27日㈬、第１回理事会を開催します。
関係各位はご予定下さい。

□司会 小野沢透 会場運営副委員長
□ロータリーソング ｢夏の思い出」

□ 出席報告 会員総数70名（免除者13名）
義務者出席44名 免除者出席６名 総数50名
出席率79.37％ ６月29日分修正出席率100％

会長あいさつ
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クラブフォーラム例会
５大奉仕新委員長、活発なご活躍を期待しています！

第1178回例会
（ 洋 食）

◇第1179回７月20日㈬通常例会（立食）
2015-16年度出席表彰
入会式（４名）清水良一君 髙橋健治君

高瀬由紀夫君 寺本直樹君

◇第1180回７月27日㈬通常例会（カレー）
新入会員卓話
【例会後】第１回理事会

＜ 例会開催予定 ＞



青少年奉仕委員会 加藤友康副委員長
昨年度より名古屋中央ＲＡＣの

協力クラブとなりましたが、本年
度は提唱クラブとなるよう本格的
な奉仕活動を行います。それに向
け、ＲＡＣの事業内容の理解と全
会員の積極的な参加を呼びかけて
いきます。先日の名古屋中央ＲＡ

Ｃ第１回例会では、藤井会長より名駅薪能当日の椅
子搬入及び整列のお手伝いをお願いしました。
その他、地区青少年奉仕委員会に奉仕事業につい
ての卓話を依頼、ＲＹＬＡセミナーへの参加、青少
年交換学生派遣の呼びかけなどを行っていきます。

□委員会報告
薪能委員会 小酒井比呂志副委員長
７月31日㈰の名駅薪能の午前中に開催される第
８回全国学生能楽コンクールは、おかげさまで12校
の大学からエントリーを頂きました。若い学生が能
を演じますので、是非ご参加をお願いします。

□長年のご協力へのお礼
当クラブが長年お世話に

なった名鉄ニューグランド
ホテルの中倉様が、名鉄グ
ランドホテルに異動となり、
藤井会長よりお礼の言葉と
記念品が贈られました。

～ ５大奉仕委員長、抱負を語る ～

クラブ奉仕委員会 大輪 稔委員長
胸襟を開いてお付き合いの出来

るフランクなクラブ作りと、元気
をもらえる例会活動・委員会活動
を目指す、というのが方針です。
事業計画は、⑴ロータリー活動

の基本である委員会活動を年３回
開催して頂き、押しかけバックアッ

プをする。⑵例会での歓談の時間を増やすため、座
席を工夫する。⑶会員数は今年度期末で85名を目標
とする。⑷参加者が減少しているクリスマス例会、
最終夜間例会、ビアパーティの企画を見直す。⑸ニ
コボックスの目標額を達成する、としています。

職業奉仕委員会 堀田豊彦委員長
職業奉仕委員会の役割は、会員

が他のメンバーの職業を深く理解
し、自らの社会的な意義を高め、社
会奉仕・職業奉仕に大いに力を入れ
て頂くサポートをすることです。
職場見学会は、会員かその関係

先を訪問します。沢山の会員にご
参加頂けるよう、他の委員会と合同で実施出来れば
と思っています。その他、職業奉仕月間の卓話や、
鉄道警察隊と中村消防署で活躍されている方の顕彰
を行います。また、旅行などの行事を行う機会を色々
な委員会と合同で作っていければと思います。

社会奉仕委員会 早川敏江委員長
社会奉仕関連では、市内25ＲＣ
社会奉仕事業に積極的に参画しま
す。また、コール・カメリア、ＡＫ
Ｂのジョイント慰問コンサートに
当委員会も協力して参ります。
環境保全関連では、昨年度、中川
運河キャナルアート活動の１つで

ある｢コスモスプロジェクト｣で、河合前委員長とと
もにコスモスの種まきへ参加しました。この活動を
今年度当クラブから市内25ＲＣ社会奉仕委員長会
議へ事業提案をしたところ、10万円の支援金が承認
されました。来年５月も種まきを予定しています。

国際奉仕委員会 川村勝廣委員長
国際奉仕で今年度の第１の仕事

は、台北建成ＲＣともっと親交を
深め、共同で実施しているバング
ラデシュ事業を推進させることで
す。サイクロンシェルター建設は
順調に進んでおり、来年５月に竣
工式の予定です。是非来て欲しい

と言われていましたが、先日、首都ダッカでテロが
あり、今後の状況を見極めていきたいと思います。
バングラデシュ事業は、藤井会長が５年間悪戦苦闘
されてきた事業です。是非ご協力をお願いします。
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ニコボックス
○５大奉仕委員長の抱負を期待しております。

（藤井圓隆君）
○昨日、シンフォニー豊田ビルのシネマ２の内覧に行ってき
ました。服部君、お世話様です。 （清水順二君）

○先日の名駅コンペは、小西君、川村君、上田君、楽しいゴ
ルフありがとうございました。 （大輪 稔君）

○①５大奉仕委員長、活発な活動をお願いします。②先日の
ゴルフコンペ、参加者の方、お疲れ様でした。ダブルペリ
アでうまくはまって優勝出来ました。 （神保 誠君）

○参議院選挙の行われた７月10日㈰、第109回名駅ＲＣゴ
ルフコンペが25名参加して行われました。当日は前日の
大雨と変わって猛暑快晴の下、好スコアが続出。ダブルペ
リア戦の藤井会長杯の結果は神保幹事がグロス74（＋２）
で優勝、川村君がグロス90で２位でした。また、清水前
会長取切戦では、坂田君が優勝。清水前会長から副賞も多
数プレゼントされました。次回開催は10月16日㈰の予定
です。 （長澤正志君 他25名）

○①川田君の驚異的復活を祝して。②５大奉仕委員長の発
表に期待して。 （神野重行君）

○国際奉仕委員会です。１年間宜しくお願い致します。ゴル
フ、準優勝しました。 （川村勝廣君）

○日曜日のゴルフコンペは、メンバーにも恵まれ、大変楽し
くプレーをさせて頂きました。清水前会長、副賞を頂きあ
りがとうございました。また、長澤幹事、ありがとうござ
いました。 （川口益弘君）

○ゴルフ例会、清水前会長カップ取切戦、頂きました。あり
がとうございました。 （坂田博英君）

○元気の印として。 （川田武司君）
○高橋元君、ゴメンなさい！ 本日、中村保健所の歯科健診
のため早退します。 （遠藤泰昭君）

○中途退席、初適用です。 （天野元成君）

今後、早退は、①前もって分かっている方は受付時にニコ
ボックスへ。②または、会場から出る時に隣の方に預けて
下さい。預かった方は帰りに事務局にお渡し下さい。

第１回クラブフォーラム




